



A buen ritmo avanzan obras de intervención prioritaria en vía Bogotá - Girardot



• Desde enero de 2017 y por medio de 12 frentes de obra, la Agencia Nacional de Infraestructura a través de su concesión Vía 40 Express ejecuta intervenciones prioritarias en la vía Bogotá-Girardot para brindarles a los usuarios una carretera en mejores condiciones y con mayor seguridad.







Boletín de Prensa Oficina de Comunicaciones ANI



 Para Semana Santa, la concesión activó su Plan de Seguridad Vial con el cual dispondrá de puntos adicionales de recaudo en los peajes que tiene a cargo y se ofrecerá el servicio de prepago de tiquetes.

07 de abril de 2017. - Durante Semana Santa los miles de usuarios que se movilizarán por la vía Bogotá-Girardot podrán percibir las mejoras realizadas en el pavimento, señalización y mantenimiento general de la vía, que la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) ha venido adelantando a través de su concesión Vía 40 Express desde enero de este año.

"Estos trabajos significan una mejora sustancial en la calidad de la vía y en la seguridad de los usuarios que a diario transitan por ella. Este proyecto permitirá que la capital colombiana cuente con un tráfico más fluido en la salida hacia Girardot. Estas obras mejorarán la movilidad de los usuarios en esta temporada de vacaciones", resaltó el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade.

Y es que durante estos tres meses de trabajos a lo largo de los 142 kilómetros que comprende el proyecto, se tiene un avance del 97,06% en las intervenciones prioritarias con corte al 31 de marzo. Se han tapado alrededor de 12.500 huecos, se ha puesto pavimento en 72.000 metros cuadrados, se han reparado más de 650 señales verticales, se ha demarcando aproximadamente 710.000 metros lineales de vía y se ha instalado 1.400 ml de defensas metálicas y 430 ml de muros de contención o New Jersey.

A su turno el gerente técnico de la concesión, René Habib Mayans, señaló que "después de recibir la vía en diciembre de 2016 y una vez finalizó la temporada de fin y principio de año, iniciamos en enero las intervenciones prioritarias, actualmente contamos con 12 frentes simultáneos de obra trabajando a toda marcha a lo largo del proyecto, para ofrecerles a los usuarios una carretera más segura y en mejores condiciones durante la temporada de Semana Santa. Vale la pena mencionar que durante la temporada no realizaremos ninguna intervención para no impactar el flujo vehicular".











Adicionalmente, durante los próximos meses se continuará realizando intervenciones al pavimento y se intervendrán los sectores que presenten fisuras y piel de cocodrilo.

SE ACTIVA PLAN DE SEGURIDAD VIAL

Los concesionarios viales y aeropuertos de la Agencia Nacional de Infraestructura, bajo la estrategia "Madrúguele al Plan Retorno" del Ministerio de Transporte, activaron sus planes de seguridad vial para atender el incremento en el flujo de viajeros que se registrarán durante la Semana Mayor.

"Todas nuestras concesiones estarán en máxima alerta las 24 horas del día y durante toda la temporada de Semana Santa con el fin de atender cualquier eventualidad y prestar atención rápida y oportuna a los viajeros que lo requieran", adujo Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI.

Por tal motivo, Vía 40 Express dispondrá de puntos adicionales de recaudo en las estaciones de Chusacá y Chinauta, en horas pico se contará hasta con 100 y 80 puntos de recaudo, respectivamente.

De igual forma, ofrecerá el servicio de prepago de peajes, por medio del cual los usuarios de vehículos de categoría I podrán adquirir de manera anticipada los tiquetes de los dos peajes, ambos por un costo total \$19.200.

Si se moviliza desde Bogotá hacía Girardot, en el peaje de Chusacá podrá pagar de forma anticipada el peaje de Chinauta; y si recorre la vía en sentido Girardot - Bogotá, en el peaje de Chinauta podrá comprar el tiquete de la estación de recaudo de Chusacá.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co







Boletín de Prensa Oficina de Comunicaciones ANI



La concesionaria durante la temporada de Semana Santa también incrementará el número de unidades de atención para los usuarios que estarán ubicadas de manera estratégica en el corredor vial.

"Hemos dispuesto hasta 6 Inspectores Viales que monitorean de manera permanente la vía, 10 carros taller, 14 grúas para vehículos livianos y pesados, una cada 10 kilómetros aproximadamente, 6 ambulancias medicalizadas, vehículo de Bomberos, unidad de Rescate y 4 Kits de limpieza, que estarán disponibles para atender a los usuarios las 24 horas del día de manera oportuna", aseguró Manuel Torres, gerente de operación y mantenimiento de la concesión.

Recuerde que, si durante su recorrido por el corredor vial se le presenta algún inconveniente, puede comunicarse con la Concesión por medio de las líneas 3104224687, 3117872339 ó 3117903187.





